

## Tchoukball – Verteidigung der ersten Zone



Die Verteidiger kauern – manchmal auf den Knien – vor der verbotenen Zone, bereit für die Ballannahme. In der Regel befinden sich drei Verteidiger in der ersten Zone und bewegen sich «wie Scheibenwischer» auf die Seite, wo der Ball hinfliegt.

## Tchoukball – Verteidigung der zweiten Zone



Die Verteidiger befinden sich hinter der Linie der ersten Zone und fangen die direkten oder abgelenkten Würfe hinter dem ersten Verteidigungsring. Diese Abwehr gewinnt an Bedeutung, wenn das Spiel stärker und schneller wird und wenn die Verteidigung in der ersten Zone den Ball nur ablenken (mit einer Manchette wie im Volleyball) können.